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 Aos  vinte  e  sete  dias  do  mês  de  abril  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  dois,  a  plenária  do  Conselho 
 Municipal  de  Educação  (CME)  reuniu-se  ordinariamente,  conforme  convocação  prévia,  na 
 sala  de  reuniões  da  EMEF  Mª  de  Lourdes,  nesta  quarta-feira,  às  19  horas  e  quarenta  e  cinco 
 minutos  da  segunda  chamada,  com  a  presença  dos  seguintes  conselheiros:  Fernando 
 Araújo  Nunes  ,  representante  do  Grupo  Escoteiro  Jacuí  e  Presidente  do  CME,  Luciane 
 Zimmer  representante  dos  Professores  Municipais,  Eliane  Poeta  Peixoto,  representante  dos 
 Professores  Municipais  ,  Alessandra  da  Cunha  Garcia  Berbigier  ,  representante  dos 
 Professores  Municipais,  Ana  Maria  da  Silva  Salvador  representante  do  Poder  Executivo,  , 
 Sara  Silva  da  Costa,  representante  dos  Professores  Municipais,  Eulélia  de  Souza  Botelho, 
 representante  dos  Professores  Municipais,  Roberta  Pizzio  Carneiro,  representante  de 
 Conselho  Escolar,  Tamara  Oliveira  Gomes  Representante  do  Conselho  Escolar,  Silmara 
 Barrey  ,  Representante  da  APAE  e  tivemos  a  presença  do  candidato  ao  cargo  de  conselheiro 
 representante  do  Conselho  Escolar  da  Escola  São  Miguel,  professor  Mariano  Simonetti. 
 FALTANTES  :  Jociane  Souza  Pizzio  representante  dos  Professores  (justificou  sua  falta), 
 Claudia  Rebelo  Tatsch  ,  representante  de  Conselho  Escolar,  Eonês  Teixeira  da  Rosa, 
 representante  do  Executivo,  e  Luciana  Conter  Oliveira  Xavier  ,  representante  do  Executivo,  e 
 Michele  Leote  Sampaio  Foques  ,  Representante  do  Executivo.  VISITANTES  :  Paula  Ynajá  V. 
 Nunes,  representante  da  Câmara  de  Vereadores.  O  conselheiro  e  presidente  Fernando  Araújo 
 iniciou  a  reunião,  dando  boas-vindas  a  todos,  em  especial  ao  professor  Mariano,  e  na 
 presença  da  vice  diretora  e  professora  Luciane  Camboim,  agradeceu  a  cedência  do  espaço  e 
 colocou  o  CME  a  disposição  da  Escola  se  for  preciso,  após  fez  verificação  do  quórum, 
 iniciando  a  reunião  solicitou  aos  presentes  se  leram  as  atas  anteriores  e  se  aprovaram  as 
 atas  um  e  dois,  não  havendo  nenhuma  alteração,  as  mesmas  foram  aprovadas  por 
 unanimidade,  após  passou  a  palavra  a  secretaria  e  conselheira  Eliane  Poeta  para  proceder 
 com  a  leitura  das  correspondências.  Expedidas:  Ofício  004/CME/2022  Charqueadas,  6  de 
 abril  de  2022.  Ilm.ª  Srª.  SILVIA  DE  ÁVILA  CARVALHO  MD  Secretária  Municipal  de  Educação 
 de  Charqueadas  Ao  cumprimentá-la,  aproveitamos  a  oportunidade  para  solicitar  a  V.Sª,  o  seu 
 apoio  no  sentido  de  convocar  um  representante  da  equipe  diretiva  e  supervisores  de  todas  as 
 modalidades  das  escolas  (fundamental  e  Infantil)  da  rede  Municipal  para  uma  reunião 
 juntamente  com  o  CME,  para  orientações  sobre  atualização  dos  regimentos  escolares,  e 
 outros  esclarecimentos  necessários  sobre  a  atuação  deste  Conselho.  Convém  salientar  que 
 na  nossa  reunião  ordinária  do  dia  25  de  março,  ficou  acordado  que  a  reunião  será  dia  19  de 
 abril,  às  14h  no  Salão  de  Eventos  do  Centro  Administrativo  Manoel  de  Souza  João  (agendado 
 pela  Supervisora  Michele),  para  que  as  escolas  tenham  tempo  hábil  para  organização  de  seus 
 regimentos,  pois  devem  ser  entregues  até  final  de  julho  do  corrente  ano.  Certos  de  contarmos 
 com  sua  atenção  para  comunicar  as  escolas,  o  mais  breve  possível,  antecipamos  nossos 
 agradecimentos,  Atenciosamente,  Fernando  Araújo  Nunes,  Presidente  do  CME.  Ofício 
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 005/CME/2022.  Charqueadas,  7  de  abril  de  2022.  Prezada  Diretora,  ao  cumprimentá-la, 
 aproveitamos  a  oportunidade  para  solicitar  a  V.Sª.  a  indicação  de  um  membro  do  Conselho 
 Escolar  de  sua  Unidade  Escolar  para  a  vaga  existente  no  Segmento  Conselho  Escolar. 
 Convém  salientar,  que  independente  de  sua  resposta,  necessito  de  um  retorno  até  dia  12  de 
 abril/22,  terça-feira.  Certos  de  podemos  contar  com  sua  atenção  em  atender  a  nossa 
 solicitação,  antecipamos  nossos  agradecimentos  e  colocamo-nos  a  disposição, 
 Atenciosamente,  Fernando  Araujo  Nunes.  Presidente  do  CME.  Ofício  006/CME/2022. 
 Charqueadas,  11  de  abril  de  2022.  Ilm.ª  Srº.  Adriano  Souza  ASCOM  –  Assessoria  de 
 Comunicação.  Ao  cumprimentá-lo,  aproveitamos  a  oportunidade  para  solicitar  o  empréstimo 
 de  equipamento  de  som  e  mídia  (projetor,  telão,  caixa  de  som  e  microfone)  para  uso  em 
 reunião  desse  colegiado  junto  à  equipe  diretiva  das  escolas  da  rede  Municipal  de  Educação 
 que  acontecerá  no  dia  dezenove  de  abril  do  corrente  ano,  (19/04/2022),  no  Salão  de  Eventos 
 do  Centro  Administrativo  Manoel  de  Souza  João,  às  14h.  Certos  de  contarmos  com  sua 
 atenção  e  colaboração,  antecipamos  nossos  agradecimentos.  Atenciosamente,  Fernando 
 Araújo  Nunes  Presidente  do  CME.  Ofício  007/CME/2022.  Charqueadas,  18  de  abril  de  2022. 
 Ilm.ª  Srª.  SILVIA  DE  ÁVILA  CARVALHO.  MD  Secretária  Municipal  de  Educação  de 
 Charqueadas.  Ao  cumprimentá-la,  aproveitamos  a  oportunidade  para  informar  a  V.Sª,  que  em 
 resposta  ao  of.  nº  20/2022,  enviado  a  este  Conselho  solicitando  apreciação  do  Projeto 
 Virando  o  Jogo-  EJA,  destinado  ao  público  da  Educação  de  Jovens  e  Adultos,  vimos 
 esclarecer  que  a  partir  do  momento  em  que  o  Projeto  não  altera  a  Grade  Curricular  em 
 vigência  da  EJA,  não  há  necessidade  de  apreciação  ou  aprovação  deste  conselho.  Convém 
 salientar  que  o  referido  Projeto  foi  lido  e  divulgado  na  última  reunião  ordinária  deste  Conselho 
 de  Educação  na  data  de  25  de  março.  Sem  mais,  no  momento,  colocamo-nos  a  disposição, 
 Atenciosamente,  Fernando  Araujo  Nunes,  Presidente  do  CME.  Recebidas:  Em  resposta  ao 
 oficio  005/CME/22  a  EMEF  Otávio  EF  Otávio  Reis,  na  data  de  11  de  abril,  indicou  a 
 professora  Caren  Roberta  Ribeiro  Chaves  como  representante  do  Conselho  Escolar  de  sua 
 Escola  para  concorrer  a  vaga  em  aberto  do  CME.  Na  data  de  18  de  abril  de  2022  recebemos 
 da  diretoria  Executiva  da  UNCME-RS  a  confirmação  de  recebimento  do  formulário  de 
 filiação/recadastro  UNCME-RS  2022,  preenchido  pelo  nosso  presidente  Fernando  Araújo 
 referente  a  organização,  estrutura,  leis  e  composição  do  CME.  Em  resposta  ao  oficio 
 005/CME/22,  na  data  de  20  de  abril  de  2022  recebemos  da  EMEF  Maria  de  Lourdes  a 
 indicação  do  Professor  Rafael  Costa  da  Silva  para  concorrer  a  vaga  em  aberto  como 
 representante  do  Conselho  Escolar.  Em  resposta  ao  oficio  005/CME/22,  na  data  de  25  de  abril 
 de  2022,  recebemos  da  EMEF  São  Miguel  a  indicação  do  Professor  Mariano  Simonetti  para 
 concorrer  a  vaga  de  representante  do  Conselho  Escolar  no  CME.  Após  o  conselheiro  e 
 Presidente  Fernando  colocou  sobre  a  ordem  do  dia:  I-  Preenchimento  da  Vaga  de 
 representante  de  conselhos  escolares  e  nova  portaria;  II-  Avaliação  do  1º  Encontro  com 
 Diretores  e  Supervisores  realizado  no  dia  19  de  abril;  e  Assuntos  Gerais:  -Alteração  do 
 número  de  parecer  05(  ata  9/21)  para  Parecer  nº  07/21,  conforme  consta  no  site  do  CME,  que 
 trata  sobre  o  Ensino  da  Cultura  Afro-Brasileira  e  Indígena;  E  a  Conselheira  Alessandra  Garcia 
 tem  algumas  considerações  sobre  as  orientações  dadas  na  construção  do  Regimento.  O 
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 Presidente  iniciou  colocando  sobre  o  preenchimento  da  vaga  de  representante  de  conselhos 
 escolares  e  uma  nova  portaria  atualizada,  que  colocou  como  sugestão  marcar  uma  data  para 
 reunir  os  três  representantes  indicados  para  que  entre  seus  pares,  escolham  o  titular  e 
 suplente,  após  várias  considerações  colocadas  pelos  presentes,  foi  decidido  por  oficializar  as 
 escolas  para  a  liberação  dos  referidos  representantes  se  reunirem  amanhã,  dia  28  de  abril,  às 
 16h,  na  sala  do  CME,  para  eleição  entre  seus  pares,  que  ficou  a  cargo  da  secretária  Eliane 
 Poeta  enviar  o  e-mail  para  as  escolas  Maria  de  Lourdes,  Otávio  Reis  e  São  Miguel,  ainda  na 
 referida  data.  Após  colocou  sobre  a  avaliação  do  I  Encontro  com  equipes  Diretivas,  o 
 Presidente  mesmo  iniciou  colocando  que  foi  muito  válido  e  podermos  mostrar  o  papel  do  CME 
 e  estar  mais  próximos  das  Escolas,  destacando  a  apresentação  da  Relatora  Alessandra 
 Garcia  sobre  a  proposta  de  Organização  do  Regimento  que  foi  muito  clara,  mas  também 
 podemos  pensar  em  reuniões  com  as  equipes  diretivas,  com  um  atendimento  por  escolas, 
 para  prevermos  que  a  entrega  dos  Regimentos  seja  realizada  até  o  final  do  prazo  dado,  no 
 dia  31  de  julho,  após  algumas  considerações  pelos  presentes,  a  Conselheira  e  Relatora 
 Alessandra  Garcia  da  Comissão  de  Normas,  aproveitou  a  oportunidade,  pois  seria  o  seu 
 tema  para  assuntos  gerais,  colocou  sobre  a  necessidade  de  dar  mais  alguns  esclarecimentos 
 e  sugestões,  especialmente  após  movimentos  já  iniciados  em  algumas  instituições  de  ensino, 
 envolvendo  trabalho  de  apropriação  para  atualização  do  regimento.  Conforme  destacado  na 
 reunião  presencial  há  necessidade  de  uma  organização  unificada,  enquanto  rede  de  ensino, 
 respeitando  uma  sequência/esquema/modelo  para  criação  dos  novos  Regimentos  Escolares. 
 A  sugestão  “editável”  apresentada  pelo  CME  deixa  evidenciada  a  necessidade  e  importância 
 de  cada  unidade  de  ensino  apresentar  suas  regulamentações,  adequando  todas  as  suas 
 funcionalidades  e  ofertas,  respeitando  suas  subjetividades  e  realidades,  mantendo  as  normas 
 legais  que  regem  a  educação  brasileira,  atualmente.  Os  Artigos  apontam  a  lei  vigente  a  que 
 se  refere  o  assunto/título  do  capítulo.  Dando  continuidade,  alguns  incisos  foram  consultados 
 como  possíveis  sugestões  que  “podem”  se  adequar  ou  “não”  no  momento  em  que  cada 
 escola  estiver  descrevendo  sobre  sua  organização  e  funcionamento.  Assim  a  mesma  propôs 
 enviar  e-mail  com  estes  novos  esclarecimentos  quanto  a  estrutura  do  novo  Regimento.  Após 
 conselheira  Sara  colocou  sobre  adaptação  da  proposta  de  regimento  para  a  educação  infantil, 
 onde  foi  sugerido  envia-lo  para  as  escolas  infantis  como  modelo.  Representante  da  Comissão 
 de  Educação  da  Câmara  de  Vereadores,  Paula  Ynajá,  colocou  a  disposição  para  fazer  cópias 
 do  material  a  ser  distribuído  para  as  escolas  com  a  proposta  de  organização  dos  regimentos  e 
 colocou  a  sala  do  prédio  anexo  da  Câmara  a  disposição,  se  precisarem.  O  presidente 
 reforçou  mais  uma  vez  que  não  haverá  prorrogação  para  entrega  do  regimento,  a  data  final  e 
 que  já  foi  prorrogada  é  dia  31  de  julho,  conforme  resolução,  é  necessário  frisarmos  para  as 
 escolas  que  quanto  antes  entregar  melhor.  O  item  da  Pauta  de  Assuntos  Gerais  é  o  Parecer 
 05/21  da  ata  09/21  que  foi  alterado  para  Parecer  nº  07/21  que  é  conforme  consta  no  site  do 
 CME,  que  trata  sobre  Ensino  da  Cultura  Afro-Brasileira  e  Indígena  para  que  fique  registrado 
 em  ata,  pois  houve  um  equívoco  na  época  e  ele  teve  que  ser  registrado  como  Parecer  07/21. 
 Após  abriu  se  alguém  teria  mais  alguma  assunto.  E  a  conselheira  Silmara  colocou  que 
 solicitou  a  SMED  de  uma  reunião  com  os  diretores  das  Escolas  sobre  esclarecimentos 
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 referente  aos  atendimentos  clínicos  de  alunos  na  APAE,  no  primeiro  momento,  e  no  segundo 
 momento  a  situação  dos  inclusos  nas  escolas  regulares  que  ainda  não  tem  data  prevista.  A 
 Conselheira  Alessandra  Garcia  sobre  as  duvidas  dos  professores  quanto  ao  termo  CCI,  como 
 vai  se  dar  a  composição  de  Carga  horária,  como  aparecerá  os  componentes  da  Base,  como 
 vai  aparecer  nos  históricos  escolares,  no  sistema  de  registro.  O  Presidente  Fernando  reforçou 
 que  devemos  fazer  uma  recomendação  a  mantenedora  para  que  seja  feita  a  adequação  do 
 sistema  aos  componentes  da  Grade  Curricular  vigente  que  foi  alterada,  pois  é  a  grande 
 preocupação  da  maioria  das  equipes  diretivas,  foi  lembrado  que  este  tema  foi  falado  e 
 comentado  na  primeira  reunião  do  CME,  neste  ano.  Antes  de  encerrar  o  presidente  Fernando 
 colocou  que  gostaria  que  as  escolas  cumprissem  o  que  está  previsto  em  Lei,  que  o  professor 
 da  equipe  diretiva  do  CME,  que  precisa  ter  disponível  a  carga  horária  para  cumprir  no 
 conselho,  reforçando  que  ele  como  presidente  do  Conselho,  para  que  não  aconteça  mais 
 como  é  o  caso  da  colega  Tamara,  e  deixou  bem  claro  que  em  nenhum  momento,  utilizou  da 
 prerrogativa  como  presidente  de  definir  coisas  que  o  colegiado  não  decidisse,  houve  um  ruido 
 na  comunicação  entre  a  minha  conversa  com  a  Smed  e  da  Smed  com  a  Escola.  O  que  eu 
 disse  quando  solicitaram  a  dispensa  e  justificaram,  eu  disse  que  iria  conversar  com  a  Tamara, 
 só  que  quando  conversei  com  a  mesma,  a  escola  já  tinha  sido  informada  que  a  Tamara 
 estava  dispensada  do  CME.  Existe  Lei  a  ser  cumprida  e  a  decisão  deve  ser  do  colegiado,  o 
 que  não  houve.  E  colocou  a  importância  da  Tamara  como  relatora  da  Comissão  de  Finanças  e 
 que  ele  apresentou  na  reunião  da  Equipe  Diretiva.  E  reafirmou  mais  uma  vez  que  precisamos 
 dela  no  Conselho.  E  ficou  acordado  que  o  Presidente  iria  conversar  com  a  Direção  da  Escola 
 sobre  o  caso  da  Tamara.  O  CME  enviará  a  Smed  um  ofício  reforçando  o  direito  do  conselheiro 
 cumprir  a  carga  horária  no  conselho  sem  prejuízo  nenhum,  conforme  consta  na  Lei.  Não 
 havendo  mais  nenhum  assunto  a  ser  tratado,  encerrou  a  reunião,  agradecendo  a  presença  de 
 todos  e  desejando  uma  boa  semana  a  todos.  Nada  mais  havendo  a  constar,  lavrei  a  presente 
 ata  que  vai  assinada  por  mim,  Eliane  Poeta  Peixoto,  Secretária  e  Presidente  Fernando  Araújo 
 Nunes e os demais que assinaram a lista de presenças anexadas a esta ata. 

 FERNANDO ARAÚJO NUNES 

 Presidente do CME 
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